



校長室通信



No.72

R2. 11. 20

参観授業で音楽発表

例年の「学習発表会」の代替で、今月の参観授業では、音楽等の発表を行う学部や学年が多いようです。体育館のステージでの発表のような華やかさや緊張感には欠けませんが、保護者の皆様に子供たちの頑張っている様子を近くで参観していただき、子供たちの成長を確認していただく貴重な機会となっています。(写真は、11月16日(月)小学部1年生の様子です。一部加工しています。)



学年・コース等で校外学習



立冬が過ぎ、朝夕は、めっきりと肌寒くなってきました。各学年やコース(高等部)等では、校外での学習が行われています。ネットや書物等でのバーチャルな学習だけでなく実際に自分たちが現地でも体験したり実物に触れたりすることで「深い学び」が得られます。コロナ禍において感染症予防には十分留意しながら大切な学習を行っています。

上の写真は、11月13日(金)、小学部2年生が県立自然博物館へ出かける時の様子です。登校時から楽しみにしているようで、子供たちからたくさん話しかけてくれました。密を避けるため、スクールバス3台で出かけました。また、先日は、高等部生活コースの皆さんが紀伊風土記の丘へ出かけています。



有田 2000 ロータリークラブ 例会で卓話



11月18日(水)、有田2000ロータリークラブのお招きで『子供たちが教えてくれたことー私の7(セブン)ルールー』と題して卓話をさせていただきました。今年度、本校が開校30年目を迎えることや私自身が仕事を通して学んだことを異業種の皆様にお伝えしました。地域と共に歩んできた本校のことを知ってもらい良い機会となったことと思います。



例会の様子。